



Diputados buscan respaldo de empresarios para autorizar la deuda de 5,300 MDP al Ejecutivo Estatal

Guanajuato, Gto., a 11 de noviembre de 2019.- La Comisión de Hacienda y Fiscalización se reunió con los titulares de los Consejos Coordinadores Empresariales de los municipios de León, Irapuato, Salamanca, Celaya y San Miguel de Allende, a fin de intercambiar opiniones sobre la solicitud de endeudamiento formulada por el Ejecutivo Estatal, por un monto de 5 mil 300 millones de pesos.

Durante la reunión, la diputada Alejandra Gutiérrez Campos, presidenta de la Comisión, expuso a los dirigentes empresariales que la solicitud se analiza en forma responsable, y recordó que representantes de las Calificadoras **Standard & Poor's y Fitch Ratings** comparecieron ante la Comisión para exponer los elementos en que se soportan las calificaciones otorgadas.

Refirió que derivado de estas reuniones, se acordó solicitar al Ejecutivo Estatal un estudio sobre los efectos concretos que traería el crédito en la calificación que pudiera darse a Guanajuato, “porque estamos conscientes de que, si baja la calificación, esto implica un problema para pagar el crédito; además, se ha hecho énfasis en la necesidad de que se implementen medidas de austeridad para eficientar los gastos”.

En ese sentido, la diputada Alejandra Gutiérrez refirió que el manejo adecuado de los recursos por parte del Gobierno del Estado favorece la solicitud del crédito, y enfatizó que el análisis “continuará en ese sentido, siendo responsable, porque lo que se busca es cuidar, en todo momento, las finanzas del estado”.

Por otra parte, resaltó que se acordó requerir al Poder Ejecutivo ampliar la información para poder dar el seguimiento al análisis de la solicitud de crédito.

En esta reunión, participaron las diputadas Lorena Alfaro García, Cristina Márquez Alcalá, Libia García, y los diputados Víctor Zanella Huerta, Guadalupe Vera Hernández y Rolando Alcántar Rojas.

Por parte de los empresarios, estuvieron presentes Raymundo Gómez García, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Salamanca; Rafael Lamadrid Berrueta, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Irapuato; Jesús Torres Ramos, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Celaya, José Arturo Sánchez Castellanos, presidente del Consejo Coordinador de León y Benigno Torres Trujillo, presidente del Consejo Coordinador Empresarial en San Miguel de Allende, Ricardo Garrido Sánchez.